



Cordées de la réussite

publié le 18/11/2024

Journée d'intégration

Les 17 élèves des Cordées de la Réussite ont participé, jeudi dernier, à la première journée d'actions.

Le matin, ils sont allés découvrir le lycée Léonce Vieljeux, lycée polyvalent qui proposent des formations générales, technologiques et professionnelles (deux formations professionnelles, mécanique auto et plombier-chauffagiste) ainsi que des formations post-bac.

Les élèves ont été accueillis par des lycéens et une assistante d'éducation et ont pu découvrir quelques lieux du lycée (le lycée fait 6 hectares !) à travers une déambulation et un questionnaire à remplir.

Puis, ils ont déjeuné au restaurant scolaire du lycée.

Nous sommes ensuite allés rejoindre le parc Charruyer où nous attendaient les autres élèves engagés dans les Cordées (les collèges Pierre Mendès France, Marans, Courçon et Camus, les lycées St Exupéry, Dautet, Vieljeux, Doriole). Des Olympiades organisées par les élèves de BTS du lycée Dautet ont permis aux élèves de se mélanger et de faire connaissance.

La fin de journée a été clôturée par un goûter.

Lors de la prochaine journée qui aura lieu dans le cadre de la semaine des Cordées, les élèves visiteront des entreprises du territoire.

